

財務の勉強会&大井競馬場視察



午後4時に護国寺さまの境内に集合して貸切りバスで出発。バスの中ではえびさわいこから区政報告がありました(詳細は下記参照)。

資料は「えびさわいこ通信」、10月5日「東北地方の被災地に支援物資を送ろう」等です。あっという間に大井競馬場に到着です。今日はこの建物4階の特別室をお借りしました。



特別室は、レースが一望できる、眺めのいい広々としたお部屋です。幹事代表で今村さんから挨拶がありました。特別管理組合の浮田参事から、大井競馬場と23区の関係についてお話がありました。大井競馬場の売上の一部が各区に分配されます。文京区には約2億円の歳入となります。



施設内の見学をしました。イルミネーションがとてもきれいでした。昨年まではコースの外側にオーロラビジョンがあったのですが、現在は節電で見ることが出来ません。

ハイセイコーの銅像前で記念撮影。1970年代、地方競馬が生んだ大スター、伝説の名馬です。



本日のお弁当です。楽しく歓談しながら、レースも楽しみました。最後は幹事代表で大矢さんの手締めで終了しました。



今の期間は、トゥインクルレースを開催しています。間近で見るレースはとても迫力があります。メインレースが終わったところで帰路につきました。皆さんお疲れ様でした。

紅葉の候、皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。先月八ガキにて「支援物資のご協力」をお願いいたしました。皆さまのおかげで、大変多くの物資を集めることが出来ました。本当にありがとうございました。本当にありがとうございました。今号では、「財務の勉強会&大井競馬場視察」の様態を中心に報告いたします。



えびさわいこを励まし応援する ひまわり会

通信 Vol.20

発行：えびさわいこ
ひまわり会事務局
連絡先：〒112-0003
文京区春日1-9-27-302
<http://ebisango.sakura.ne.jp/>

えびさわいこの区政報告

●新たな行政改革推進計画の策定について

今後厳しい財政状況が見込まれる中でも、昨年度策定した基本構想を実現する事を目的として行革を行っていきます。えびさわは、以前より「公有地の有効活用」や、新たな歳入確保として、「自動販売機の収入の見直し」を提案しています。行革は、まずは無駄の削減、行政サービスの質を下げることなく効率のアップを図って行く事です。そのためにも庁内の組織の見直しも必要と考えます。

●(仮称)千石地域拠点施設に子育て支援が充実

平成26年9月完成予定の、(仮称)千石地域拠点施設は、

保育園・児童館などを始めとする「子育て支援施設」と、千石地域活動センターや交流館も併設を予定しています。地域の皆さまの意見を聞いて、使いやすい施設となるよう検討し、実施計画に入っていきます。

●文京区地域防災計画の修正について

今回の東日本大震災での新たな課題にも対応する為に「地域防災計画の修正」を検討する事になりました。避難所(32箇所)の開設・運営等の区の役割の明確化、地域活動センターの強化と役割の見直しなどを行って行きます。
※区内の被害状況：避難者数が1,062人(うち帰宅困難者898人)、住宅等の損傷被害は、区有施設が58件、住宅等が79件の計137件。



えびさわけいこ 区長に一般質問をしました



9月14日の本会議で、えびさわけいこは、会派を代表し区長および教育長に一般（代表）質問をしました。

質問項目は、1. 行革について 2. 防災について 3. 教育について 4. 介護と医療の連携について 5. 自転車行政とバリアフリーの道路についての大きくわけて合計5項目を質問しました。

防災では、児童・生徒の「防災頭巾」を「ヘルメット」に変更するよう要望しました。

今年度中にヘルメットに変更すると区長から回答をいただきました。

また、介護と医療の連携については、区有地に限らず、都営地や国有も含めて検討し「特養老人ホーム」や「グループホーム」の増設をするよう要望しました。

時間はかかりますが、1歩ずつ、1つずつ実現に向けて今後も取り組んでいきます。

文京ぶらり散歩「文京探索委員会」

文京ぶらり散歩「文京探索委員会」
10月1日（土）谷根千 千駄木編～谷中～根津

千駄木駅に集合。駅近くの文京区立「須藤公園」は、藤棚や滝などがある緑豊かな公園です。団子坂下を谷中方面へ。この通りには古い建物を生かしたお店が多くあります。台湾のデザート「愛玉子（オーギョーチ）」のお店に立ち寄りしました。行列の出来る話題のお店です。言問通りと交差する所に「旧吉田屋酒店」があります。江戸時代から1986年まで営業していましたが、移築して翌年からここで一般公開しています。



須藤公園



愛玉子（オーギョーチ）



旧吉田屋酒店

善光寺坂を根津駅へ。樹齢600年のシイの木がある「玉林寺」に。根津銀座通り商店会を抜け根津駅前へ。お昼は串揚げ「はん亭」。明治時代に建てられた総けやき木造3階建です。昼膳は、串揚げが8種類も付いてお得です。根津神社の手前に「根津教会」がありました。木造の礼拝堂は1919年に建てられたそうです。今回は、谷根千の下町情緒にふれたお散歩になりました。



「玉林寺」樹齢600年のシイの木



串揚げ はん亭



根津教会

■次回のお知らせ

11月26日（土）午後12時 東京メトロ駒込駅 集合
※飲食代や入場料等は全て自己負担になります。 ※雨天中止

News 【ニュース】

東北地方の被災地に支援物資を送りました!!

東日本大震災により被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

これからの寒い季節に備え、冬物の衣類や毛布・こたつ掛け、家庭用品などを集めました。（支援物資を集めるのは、今回で2回目になります）仮設住宅はとても寒いと聞きました。少しでも寒さ対策になって欲しいです。皆さまのご協力で全部で段ボール60～70個の物資を集めることが出来ました。集めた支援物資は、福島県相馬の出身で、地元のために活動されている方に「福島県相馬市の仮設住宅」にお住まいの皆さまに届けていただきました。えびさわけいこも10月9日に福島県相馬市の仮設住宅を訪問し、支援物資を被災地の皆さまに届けるお手伝いに伺いました。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。

お届けした様子については、次号で報告します。



【えびさわけいこより「ひまわり会」の皆様へ】

●10月1日より、退院後に「介護」と「医療」の連携を図り安心した在宅生活に移行する為に、地域包括支援センターに「地域連携推進員の看護師」を配置される事になりました。一般質問で要望をし、実現した事に1つです。なにか不安な事がありましたら、「地域包括センター」にご相談ください。これからも安心して過ごせる優しい街を目指していきます。



えびさわけいこを
励まし応援する

ひまわり会

連絡先：えびさわけいこひまわり会事務局
〒112-0003 東京都文京区春日1-9-27-302
ホームページ：http://ebisango.sakura.ne.jp/